



64. Schweizer Kegelmeisterschaft in Luzern – Bericht 1. Woche

Marco Wanner. Die erste Woche der Schweizermeisterschaft ist bereits absolviert und viele Keglerinnen und Kegler aus nah und fern haben den Wettkampf absolviert. In der Kategorie A der Herren stehen die Resultate von Josef Camenzind mit grossartigen 828 Holz und Hanspeter Wittwer mit 819 heraus. Diese Resultate bieten auch gute Aussichten auf einen Finalplatz. In der Kategorie B setzte sich Thomas Teuscher deutlich ab. Er erreichte 789 Holz und setzte eine Marke die es zu schlagen gilt. In der Kategorie C geht es an der Spitze ganz eng zu und her. Momentan in Führung liegt Peter Wüthrich mit guten 753 Holz. Bei den Damen haben in der Kategorie A erst 2 Keglerinnen das Programm absolviert. Mit 778 Holz liegt Belinda Immoos momentan in Führung und man darf gespannt sein, ob dieses Resultat am Ende für einen Finalplatz reichen wird. Mit 782 erreichte Trudy Leupp in der Kategorie B ein Spitzenresultat, mit dem sie sogar in der Kategorie A in Führung liegen würde. Gygax Silvia mit ebenfalls sehr guten 770 Holz belegt momentan den 2. Rang. In der Kategorie C der Damen haben sich 2 Keglerinnen deutlich abgesetzt. Ganz knapp mit tollen 771 Holz liegt Beatrice Lustenberger in Front. Ihr am nächsten kam Monika Vassalli mit 769 Holz. Diese beiden Resultate gilt es zu schlagen, wenn man am Ende in die Medaillen kommen möchte.

Bei den Klubs der Kategorie A überzeugte der KK Fortuna aus Wyssachen mit einer ausgeglichenen Mannschaftsleistung. Der Schnitt von 802.4 lässt berechnete Hoffnung auf eine Medaille zu. Auf dem 2. Platz liegt momentan der KK Musegg mit 799.8 Holz. In der Kategorie B setzte sich der KK Breitlauenen mit 769.2 und in der Kategorie C der KK Brauerei mit 738.2 an die Spitze. Bei den Damenklubs setzte der KK Fehnsturm aus Innertkirchen mit 748.4 Holz eine erste Marke. Man darf gespannt sein, wie die restlichen 7 Damenklubs abschneiden werden.